
おわりに 

 

県教育委員会は，本審議会の答申「本県の専門高校・専門学科における『次代の

産業を担う人づくり』の在り方・方策について」に基づいて，本県の産業を担う人

材を育成するため，今後，具体的な施策を講じられることを強く望む。 

その際，社会の変化に対応した各専門高校・専門学科となるよう，その在り方や

教育内容等についても引き続き検討が必要である。 

 

また，各学校においては，これまでの特色ある取組みを基に，次代の産業を担う

人づくりの視点で各学校の役割や機能を明確にし，教育内容及び教育方法の工夫・

改善に取り組まれることを強く望む。 

 

本審議会としては，本県の専門高校・専門学科における専門教育が，本審議会の

答申を踏まえて充実・改善され，より一層魅力あるものとなることにより，次代の

産業を担う人づくりが積極的に進められることを期待している。 

  




